
Temi affrontati ; 

Inserimento di due nuovi membri nella commissione strutture. 

Discussioni su seminari in fase di programmazione per l’anno 2024 ;  Seminario 
sul legno con Prof. Lauriola, seminario Saint Gobain, seminario Kerakool, 
seminario Baraclit, seminario Tecnisoft. 

Riflessioni sull’evento crollo nel cantiere Esselunga. 

Richiesta dei membri della commissione per seminario sulle strutture in 
prefabbricato.  

Intensa discussione su sorteggi delle pratiche da parte del genio civile, 
elaborazione di proposte da fare allo stesso genio civile in merito a richieste di 
integrazione più consone.  

 


